

Rems-Murr-Schützen treffsicher

Bogenschießen: Zahlreiche Medaillen bei Bezirksmeisterschaften in Welzheim

(wdt). In 13 Klassen sind die Bogenschützen aus dem Rems-Murr-Kreis bei den Bezirksmeisterschaften in Welzheim am Start gewesen. In den Einzelwettbewerben gab's siebenmal Gold, achtmal Silber und siebenmal Bronze. Sechsmal Gold, drei zweite Plätze und einen dritten Rang holten die Kreisschützen in den Teamwettkämpfen.

Auf heimischem Platz holten sich die Starter der SGi Welzheim 24 der insgesamt durch die Rems-Murr-Schützen errungenen 32 Medaillen. Edelmetall ging viermal nach Fellbach-Schmidlen und zweimal nach Hohenacker. Endersbach-Strümpfelbach und Plüderhausen holten sich je einmal Bronze. In die Siegerlisten trugen sich wie gewohnt die Welzheimerinnen Janina Knödler in der weiblichen Schülerklasse A und Bärbel Bös bei den Juniorinnen ein. Beide SGi-Schützinnen holten souverän den Sieg. Knödler lag am Ende 120 Ringe vor der Konkurrenz, Bös distanzierte ihre Verfolgerin um 64 Ringe.

Sehr gute Ergebnisse erzielten auch die Vereinskollegen Lukas David Steilen in der Schülerklasse A, Lukas Müller bei den Schülern B und Lukas Schicker sowie Lara Weller in der Jugendklasse. Steilen, Schicker und Weller holten Silber, Müller gewann Bronze.

Auch bei den Erwachsenen ist die SGi Spitze

Doch auch im Erwachsenenbereich waren die Welzheimer bei den Titelkämpfen spitze. In der Altersklasse sicherte sich Frank Becker mit sehr guten 617 Ringen den Titel. Zwar lag nur ein Ring zwischen Becker und seinem ärgsten Widersacher aus Ditzingen, der Vorsprung auf den dritten Platz war mit 27 Ringen aber deutlich. Auch im Mannschaftswettbewerb stand Becker wieder ganz oben auf dem Treppchen.

Zusammen mit Bodo Kaiser und Thomas Koppenhöfer holte sich der Welzheimer sein zweites Gold. Mit einem Ring geschlagen geben musste sich hingegen Koppenhöfer in der Seniorenklasse. Er wurde mit 529



Gewohnt sicher und deshalb auf Platz eins bei den Männern: Simeon Schaaf von der SGi Welzheim.

Bild: Steinemann

Ringern hinter Lothar Schmauch aus Hohenacker Zweiter.

Zu einer SGi-internen Auseinandersetzung wurde der Wettkampf in der Seniorenklasse der Frauen. Neue Titelträgerin wurde Marlies Baum, die nach einer jahrelangen Pause erst vor kurzem wieder zum Bogen gegriffen und nun ihre erste Bezirksmeisterschaft bestritten hat. Mit 525 Ringen siegte Baum vor Gaby Fuchs (510 Ringe) und Ursula Knorr (456 Ringe).

In gewohnter Manier teilten sich die SGi-Schützen Simeon Schaaf und Camilo Mayr,

die im vergangenen Jahr noch in der Juniorenklasse am Start gewesen waren, auch in der Schützenklasse die ersten beiden Plätze. Mayr siegte 2011, diesmal war Schaaf an der Reihe. Er gewann mit 19 Ringen Vorsprung. Schaafs 626 Ringe waren gleichzeitig das Höchstergebnis des gesamten Wettkampfs.

Eine sehr gute Leistung zeigte auch Paolo Kunsch vom SSV Hohenacker. Er verwies mit 618 Ringen in der Schülerklasse B die Konkurrenz auf die Plätze und gewann überzeugend den Titel.

Die weiteren Platzierungen der Rems-Murr-Schützen (Plätze eins bis drei)

Einzel: Schüler A weiblich: 2. Michelle Haller (SGi Welzheim). Schüler B weiblich: 3. Nadja Sachse (SGi Welzheim). Jugendklasse: 3. Daniel Kellner (SSV Hohenacker). Jugendklasse weiblich: 3. Ingela Hanke (SV Plüderhausen). Frauenklasse: 1. Nicole Duscha (SKam Fellbach-Schmidlen), 2. Marion Kuruc (SGi Welzheim), 3. Sabrina Hutt (Endersbach-Strümpfelbach). Seniorenklasse: 3. Peter Renz (SKam Fellbach-Schmidlen). **Mannschaften:** Schützenklasse: 1. SKam Fellbach-Schmidlen, 2. SGi Welzheim. Frauenklasse: 1. SGi Welzheim I, 2. SKam Fellbach-Schmidlen, 3. SGi Welzheim II. Schüler A: 1. SGi Welzheim. Schüler B: 1. SGi Welzheim. Jugend: 1. SGi Welzheim. Junioren: 2. SGi Welzheim.